

令和2年10月22日 00505号

編集者:佐藤 寿春

北見市幸町8丁目4-4(佐藤整骨院内)

NPO 法人北見市武道振興協会事務局発行

直通:090-5986-0839

代表:0157-22-2212 Fax:0157-23-0581

satou.toshiharu@navy.plala.or.jp

北見武道通信

URL <http://www.kitamibudokan.org/>

ニュースレター【事務局情報】 大会イベントの開催!

大会イベントが次第に増えてきました。看板を利用したイベントが9月6日(日)の「剣道級位審査会」・「剣道第1種受審者講習会」を皮切りに。網走地区空手道連盟が主催した「第11回オホーツク空手道選手権大会」が9月26・27日に開催されました。また、11月7日(土)には、北海道高等学校体育連盟北見支部が主催する「第42回高体連北見支部新人柔道選手権大会」が予定されています。

コロナウイルスの影響を受け多くの大会が中止となるなか、各団体はコロナ感染予防対策を万全に、イベント開催に向け準備を進めています。(佐藤)

小さなお客様! 帰ってきた松尾武蔵君と松尾くるみちゃん

北見練心会で柔道を習う松尾武蔵君と松尾くるみちゃんは、コロナ感染防止のため長い自粛期間となりましたが

武道館に帰ってきました。半年以上も休むと少し柔道も忘れかけています。練習が始まっても、なかなかはじめません。

それでも指導の先生方に声を掛けられ、帰ってきたことを喜ばれると、次第に元気を取り戻し、笑顔で柔道に参加していました。(佐藤)

武道振興協会事務所の花シリーズ 「屋久島萩」

屋久島萩の木は、高さ20cm前後で言う形になります。花は濃いピンクで株全体に咲きます。盆栽に人気がある種類です。(渋谷)

連載 嘉納治五郎師範の教え 柔道の教育的価値「柔道を教育に役立てることについて」^⑩ここで私は「攻防の形」による体育を、実演で披露します。この演技は2つに分けられます。1つは個人で行う演技であり、もう1つは相手と行う演技です。(実演) 私が演技中に説明しながらお見せしたところから、私のいう最善活用の原理による体育の意味するところを、

皆様には疑いなくご理解頂けたと思います。全国民の体育はこの原理が受け持って然るべきであると、私が例え強調しても、私が体操や色々な武術を、ないがしろにしるというのはありません。(攻防の形が) 例え一国の全国民の体育に、更には1グループもしくは複数のグループでの修練には適していないと言われても、なお特別な意味はありますから、私自身としては決して柔道、特に乱取を過小評価しようなどとは思いません。乱取の価値の大きな1つは、**つづく**(講道館ネット配信より)

